

令和3年

Congratulations!

成人式

祝成人

成人おめでとうございます!

1月10日(日)成人式が行われ、男性173名、女性172名の方が新しい門出を迎えました。新成人の皆さんの、今後のご活躍をお祈りいたします。



大治小学校区 新成人



大治南小学校区 新成人



大治西小学校区 新成人



成人の誓い

本日、私たちが集まりこうして成人式を迎えられたのは、私たちに多くの愛情を注ぎここまで育ててくれた両親や家族、僕たちの成長を見守ってくださった地域の方々、右も左もわからない私たちの指針となり導いてくださった先生方、多くの時を過ごし共に大人への道を歩いた仲間たちのおかげです。

この町で学んだことや過ごした時間を決して当たり前のもと思うことなく、感謝の心を持ち、この感謝の気持ちを思いやりや自身の成長の糧として、お世話になった方々に恩返しをしたいと思います。

それとともに、成人としての自覚と責任をもち、何事にも感謝の意を忘れることなく、より一人前の大人となれるよう日々精進していくことを誓います。



令和3年 成人式実行委員



(左から)河野 寛也 平光 勇太 河原 慧太 佐野 樹 表 俊希
柳町 明里 川村 倫加 澤田 優衣
菱田 莉子 虞 理恵 森 千愛希 飯田 詩織
(敬称略)

成人式実行委員の皆さん、企画から前日の準備、当日の運営・片付けまで本当にお疲れ様でした。来年の成人式は、令和4年1月9日(日)です。

成人式を終えて

今回の成人式の開催はコロナ禍であったため、直前まで開催の有無や開催方法が定まらない不安定な状態での企画進行となりました。三回に分けての成人式では、昨年度までの形式とも大きく異なった為に我々実行委員会の人出や労力も例年以上に増し、式当日が近づく度緊張感も増して行きました。しかし、役場の方々を中心とした懸命の支えのおかげで無事成人式当日を迎え、終了することができました。

それぞれの小学校区のみでの分割開催や、時間短縮のための省略事項、ソーシャルディスタンスを保った状態での式典は、やはり少し寂しさを感じるものであり、残念に思う部分も多くあったかと思います。その中でもできる限りを尽くし、アトラクションでの恩師からのビデオメッセージの制作や記念写真撮影を実行できるよう可能な限りを尽力できたかと思います。

このような事態においても、開催へ向けて積極的な協力をして頂いた方々、我々実行委員会の役員、そして参列して頂いた新成人の皆様にはこの場をお借りして感謝の意を申し上げます。ありがとうございました。